

## **SISTEM INFORMASI PENJUALAN AKSESORIS BERBASIS ONLINE PADA CV. WIRATAMA SEMARANG**

**RIZKI ARDI NINGGAR**

*Program Studi Sistem Informasi - S1, Fakultas Ilmu Komputer,*

*Universitas Dian Nuswantoro Semarang*

*URL : <http://dinus.ac.id/>*

*Email : 112201104420@mhs.dinus.ac.id*

### **ABSTRAK**

Pada penelitian ini di bahas tentang sistem informasi penjualan aksesoris berbasis online yang akan di gunakan pada CV.Wiratama yang bergerak di bidang perdagangan, dimana saat ini masih secara konvensional. Sehingga dengan adanya web ini di harapkan mampu membantu CV.Wiratama dalam menjalankan proses bisnisnya. Pengembangan sistem yang dilakukan dalam penelitian ini menggunakan metode analisis UML (Unified Modeling Language) dengan menyertakan analisis Use Case Diagram, Activity Diagram beserta Sequence Diagram. Sistem informasi ini dikembangkan dengan menggunakan PHP dan MySQL. Dengan merancang dan membuat website e-commerce dihasilkan suatu sistem baru yaitu sistem informasi penjualan aksesoris berbasis web pada CV. Wiratama untuk membantu CV. Wiratama mengembangkan pangsa pasar, serta dapat melayani penjualan selama 24 jam dalam 1 hari, dan juga dapat meminimalkan biaya â€œ biaya operasional, sehingga dapat meningkatkan laba perusahaan.

Kata Kunci : Sistem Informasi Penjualan, Aksesoris, Website, E-commerce, UML(Unified Modeling Language).

## **ONLINE ACCESSORIES SALES INFORMATION SYSTEMS AT CV. WIRATAMA SEMARANG**

**RIZKI ARDI NINGGAR**

*Program Studi Sistem Informasi - S1, Fakultas Ilmu Komputer,  
Universitas Dian Nuswantoro Semarang*

*URL : <http://dinus.ac.id/>*

*Email : 112201104420@mhs.dinus.ac.id*

### **ABSTRACT**

In this study discussed about online accessories sales information system that will be purposed in CV.Wiratama, which is still conventional. So with this web CV.Wiratama expected able to help in running the business process. In designing this system, UML (Unified Modeling Language) model is used include design of Use Case Diagram, Sequence Diagram, and Activity Diagram. This information system is developed using PHP and MySQL. By developing the proposed system help CV.Wiratama develop market share, and can serve sales for 24 hours in one day, and also to minimize the operational costs, thus increasing profits.

**Keyword** : Sales Information System , Accessories , Website, E-commerce, UML(Unified Modeling Language).